

5. November 2014  
1 von 1

**Einrichtung ‚Memoriam-Gärten‘**

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 16. Juni 2014

Bericht des Magistrats

- 101.17.1290 -

**Beschluss**

Der Magistrat wird aufgefordert, sich im Friedhofsausschuss dafür einzusetzen, dass geprüft wird, ob die Einrichtung von sog. ‚Memoriam-Gärten‘ auf den Kasseler Friedhöfen möglich ist.

Über das Ergebnis ist im Ausschuss zu berichten.

**Der Bericht des Magistrats wird zur Kenntnis genommen.**

Petra Friedrich  
Vorsitzende

Cenk Yildiz  
Schriftführer